



## Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Wir dürfen euch im Namen von Eisenbahn-Fachbereichsvorsitzendem Günter Blumthaler darüber informieren, dass die unterbrochenen Kollektivvertrags- und Gehaltsverhandlungen für die Bediensteten in den eisenbahnspezifischen Berufen mit der Wirtschaftskammer wieder aufgenommen werden.

Die weitere Vorgehensweise ist wie folgt:

- Anfang September wird ein persönliches Gespräch der beiden Verhandlungsführer stattfinden, um die aktuelle Lage auszuloten.
- Am 18. September findet die Abstimmung aller KV-Teams der Gewerkschaften im ÖGB statt. Das Ergebnis werden wir in unseren Verhandlungen berücksichtigen.
- Ende September ist mit der Wirtschaftskammer ein Termin zum Thema "Arbeitszeit" vereinbart.

Wir stellen uns auf harte Verhandlungen ein und informieren euch umgehend über neue Entwicklungen.

Mehr Informationen gibt es auf www.vida.at/kv2018

